



整形外科・市沢歩美先生が、第45回東北骨代謝・骨粗鬆症研究会 臨床部門において優秀賞を受賞致しました！

当院整形外科・市沢歩美先生が、令和6年2月3日に仙台市で行われた第45回東北骨代謝・骨粗鬆症研究会臨床部門において「デノスマブ投与後の逐次療法継続例における新規骨折発生例の検討」を発表し、みごと優秀賞を受賞しました！



市沢先生(中央)と、板橋副院長をはじめ整形外科の先生方・スタッフ・OLSチームの皆さん。

受賞の言葉

この度、令和6年2月3日に仙台市で行われた第45回東北骨代謝・骨粗鬆症研究会臨床部門において優秀賞を受賞致しました。

データの作成、スライドから発表までご指導してくださいました板橋先生をはじめ十和田市立中央病院整形外科の先生方・スタッフ・OLSチームの方々に深く感謝申し上げます。今回の発表を通して学んだことは今まで知ることのなかった内容ばかりで勉強になりました。今後も実臨床・研究共に日々精進して参りますので、ご指導、ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い致します。

市沢 歩美



令和5年度 09 訓練

令和6年2月22日(木)、2階南側渡り廊下で、外来受診後の患者さんが急変し倒れたことを想定して「09」訓練を行いました。「09コール」が放送されると、院内から70名程のスタッフが参集してくれました。救急認定看護師の仁和主任の指導を受けながら、研修医2名がリーダーとなり多職種と協働して動いてくれました。病院内ではいつ、どこで人が急変するかわかりません。少しでも早く処置ができ、患者さんを助けられるよう病院内のスタッフ全員が意識して取り組めるよう今後も続けていきたいです。

医療安全管理部 嶋川 久美子



外来担当医表 ※随時更新しておりますので、下記のURLからのご確認をお願いします。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/old/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>



令和5年度 自衛消防訓練

業務課 施設管理 山本 稔



3月15日（金）、院内のスタッフ約40名が参加し3階西病棟から夜間に火災が発生したという想定で自衛消防訓練を行いました。今回行った3階西病棟は、構造が特殊であるうえに、隣は管理棟なので、夜間で人が少ない中、隣の病棟からすぐに応援も来ない、患者を逃がす避難ルートも限られているという状況となりました。しかし、火災発生から患者の避難・誘導、その後の担送患者の直下への搬送訓練までスムーズに行っていました。消防訓練後、実施したアンケートの中にも「声掛けをきちんとしていて安心感があった」「安全に配慮して誘導していただき安心した」との好意的な意見もありましたが「師長は出口にいたが、現場にだれも指示を出す人が居なかった」「応援者が溜まっている時間があつた」等課題もあつたため次の消防訓練に活かしていきたいと思います。



「令和5年度 第3回 十和田市在宅医療・介護連携推進会議」開催報告

地域医療連携部 山本 藍

令和6年2月29日（木）18:30より、当院別館講堂にて「令和5年度 第3回十和田市在宅医療・介護連携推進会議」が開催されました。市から委託を受けている十和田市在宅医療・介護連携推進事業の実績や、当院附属とわだ診療所の訪問実績、来年度の事業計画案などについて報告し、委員からたくさんのご意見をいただきました。年3回の開催としており、今回が今年度最後の開催となります。今年度の反省や気づきを来年度の取り組みに活かせるよう精進したいと思います。



「上十三まるごとネット合同研修会」開催報告

看護局 副看護局長 福沢 麻紀

令和6年3月4日（月）「上十三まるごとネット合同研修会」が当院別館2階講堂で行われ、当院、三沢市立三沢病院、公立七戸病院の看護師長35名が参加しました。

上十三圏域では、当院、三沢市立三沢病院、公立七戸病院、そして公立野辺地病院で地域医療連携法人を提携しています。

4月から看護師の人事交流が始まることを踏まえ、青森県地域医療構想や地域医療法人の仕組みについて知り、地域が一体となって質の高い医療・看護を提供するために看護師長の合同研修会を企画しました。「上十三まるごとネットの概要」についての講義の後、それぞれの病院について看護局長から紹介がありました。活発な意見交換が行われ、お互いの病院について知る事ができ、顔の見える関係を築くことができました。今後も研修会は継続していきたいです。

